

04.06.2025

Verein kümmert sich um Erhalt der friesischen Schmack

Freundeskreis Gesine von Papenburg erhält Würdigung als Ehrenamt des Monats -
Weitere Vorschläge gesucht

Meppen. Ab sofort wird bei der neuen Aktion „Ausgezeichnet!Ehrenamt“ immer am 5. eines Monats die wertvolle Arbeit von Ehrenamtlichen vorgestellt – das hatte der Landkreis Emsland im April angekündigt. Nun steht das erste ausgezeichnete Ehrenamt fest: Die Wahl für das Ehrenamt des Monats fiel auf den Verein Freundeskreis Gesine von Papenburg.

Der Verein kümmert sich um Erhalt und Pflege der friesischen Schmack „Gesine von Papenburg“. Er nimmt mit dem zweimastigen Küstensegler an traditionellen Veranstaltungen teil und bietet Fahrten für interessierte Gruppen, Einzelpersonen und Jugendgruppen an.

Verbunden mit der Aktion „Ausgezeichnet!Ehrenamt ist die Vorstellung des Vereins. Ein Porträt des Freundeskreises und seiner Arbeit ist ab Donnerstag (5. Juni) auf den Instagram (<https://www.instagram.com/ehrenamtemsland/>)- und Facebook (<https://www.facebook.com/ehrenamtemsland/>)-Kanälen EhrenamtEmsland sowie auf der Homepage des Ehrenamtsservice (<http://www.ehrenamt-emsland.de>) zu finden. Auch weitere ehrenamtliche „Seeleute“, die den Verein unterstützen möchten, können gern mit dem Freundeskreis (<https://www.gesine-von-papenburg.de/>)in Kontakt treten. Dort ist auch noch mehr Wissenswertes über den Verein nachzulesen.

„Wir haben mit dem Freundeskreis einen würdigen ersten Verein gefunden, der für die Vielfalt des Ehrenamts steht und besondere Aufmerksamkeit erzeugt. Er zeigt, wie intensiv und bereichernd diese Aufgabe sein kann. Ich freue mich bereits auf die nächsten Ehrenamtlichen, die von uns vorgestellt werden; wir können da aus dem Vollen schöpfen, denn es sind zahlreiche Vorschläge eingegangen“, sagt die zuständige Sozialdezernentin Dr. Sigrid Kraujuttis. Weitere Vorschläge seien aber sehr willkommen, macht sie deutlich.

Die in diesem Jahr ins Leben gerufene Aktion zur Vorstellung ehrenamtlicher Tätigkeiten soll das Ehrenamt würdigen und ihm ein Forum bieten. Immer zum 5. eines Monats wird ein ausgezeichnetes Ehrenamt benannt. Die Aktion richtet sich an Einzelpersonen und Gruppen jeden Alters sowie Vereine, Verbände und Initiativen. Das Ehrenamt muss im Emsland stattfinden und die betreffende Person muss dort wohnen. Zudem muss es sich um ein unbezahltes Ehrenamt handeln und auf den freiheitlich-demokratischen Grundwerten basieren. Vorschläge können hier (<http://www.ehrenamt-emsland.de>)eingereicht werden.

Bild: Der Ehrenamtsservice des Landkreises Emsland überbrachte die frohe Nachricht über die Auszeichnung auf dem Segler Gesine von Papenburg. (Foto: Landkreis Emsland)

